

Diversity-Preisträgerin 2014 in der Kategorie Engagement

Nikolina Susa

Was sind Ihre Aufgaben innerhalb der UDE?

Zulassung Masterstudiengänge am Campus Essen

Wofür wurden Sie mit dem Diversity-Preis 2014 ausgezeichnet?

Der Grund weshalb ich, gemeinsam mit meinem Kollegen Udo Rasum für den Engagamentpreis ausgezeichnet wurde, ist unser Agieren im Fall des an Tuberkulose erkrankten Studierenden. Im Laufe seines längeren Krankenhausaufenthaltes, hat er seine Wohnung verloren bzw. es wurde ihm gekündigt. Er hat kurzfristig erfahren, dass er das Krankenhaus vorzeitig verlassen wird. Zu dem Zeitpunkt war er körperlich sehr angeschlagen und hatte keine Verwandtschaft oder Freunde in der näheren Umgebung, die ihm eine Obhut geben konnten. In guter Zusammenarbeit mit Herrn Ramrath vom Studentenwerk, haben wir in recht kurzer Zeit eine Unterkunft für den Studenten organisieren können und konnten ihm somit eine wichtige Hilfestellung geben. Unser Anliegen war es, ihm die schwere Situation so gut wie möglich zu erleichtern und ihm zu helfen, damit er schnell wieder vollkommen gesund wird. Es ist sehr erfreulich zu sehen, dass er sich in der Zwischenzeit von der Krankheit erholt hat und sein Studium wieder aufnehmen konnte.

Warum ist Ihnen das Thema Vielfalt (an einer Hochschule) wichtig?

Ich möchte, dass unsere ausländischen Studierenden sich hier nicht als Gäste fühlen, sondern sagen können: "Ja, wir sind hier Zuhause!"

Wie möchte Sie dieses Thema weiterhin stärken?

Indem ich durch meine tägliche Arbeit versuche, Hilfestellungen zu geben und ihnen vermittele, dass sie willkommen sind. Außerdem ist eines meiner Anliegen, die ausländischen Studierenden zu ermuntern, die vielfältigen Angebote der Universität zu nutzen und somit neue, internationale Kontakte zu knüpfen.